

INGRAM MICRO[®] **XVANTAGE**™

**Gestalten Sie Potenziale neu und verändern
die Art und Weise Geschäfte zu machen.**

**Wir bieten Ihnen mehr Möglichkeiten, effizient
und produktiv zu arbeiten.**



**Wir verringern die
Komplexität –
Keep it simple!**



Do more!

Optimieren Sie Ihre Geschäftsabläufe



Sell more!

Verkürzen Sie Reaktionszeiten



Grow more!

**Passen Sie sich schnell
Marktveränderungen an**

Ingram Micro Xvantage™ – Dashboard



Home Page

Passen Sie das Dashboard auf der Startseite **individuell** nach Ihren Bedürfnissen an, so haben Sie die relevanten Geschäftsdaten sofort **auf einen Blick** und können im Arbeitsalltag schnelle Entscheidungen treffen.

- ✓ Scorecard
- ✓ Geschäftliche Einblicke
- ✓ Übersicht zu Bestellungen, Angebote & Subscriptions
- ✓ Rechnungen & Gutschriften
- ✓ Herstellerprojekte
- ✓ Favoriten uvm.

Guten Abend Andrea Herrberger 🤝

Das passiert bei Ingram Micro Xvantage™

🔍 Suche nach Stichwort(en), Hersteller-ArtNr oder IM SKU, EAN

Deutsch 🇩🇪

Anpassen

🏠 Schnelle Auftrags erfassung | 📄 Angebot starten | 💰 Rechnungen bezahlen | 👁 Einblicke ins Geschäft

● Bestellung möglich: 463 Angebote

● Läuft in 30 Tagen ab: 0 Subscriptions

● Automatisches Renewal in ...: 0 Subscriptions

● Aktiv: 2 Subscriptions

● Läuft in 7 Tagen ab: 64 Angebote

FOR YOUR EYES ONLY

Nur die Infos, die Sie für Ihr Business brauchen

Jetzt personalisierte News abonnieren

Übersicht

Bestellungen	Angebote	Subscriptions	Letzte Bestellungen
71103660	330,76 €	Storno	Ansehen
450008818	735,41 €	Offen	Ansehen
149292	518,85 €	Storno	Ansehen
DE2JUN102024PROD	23,26 €	Offen	Ansehen
DEPROD.JUN102024	17,38 €	Offen	Ansehen

Veranstaltungen [Alles anzeigen](#)

- Dr. Felix Brych – erfahrener Schi... 11. Juni 2024
- Apple DPP Business bei Ingram ... 18. Juni 2024
- Ingram Micro MTR Summit 24. Juni 2024 | München

Rechnungen/Gutschriften [Alles anzeigen](#)

- 0 Bezahlt in den letzten 30 Ta... 0,00 €
- 1 Offen 9.808,93 €
- 0 Überfällig 0,00 €

[Ansehen und bezahlen](#)

Angebote [Alles anzeigen](#)

2091 Angebote

- Bestellung möglich
- Ansehen

Quicklinks

- 🏠 Trainings
- 📈 Branchentrends 66
- 🔗 Finanzierungs-Möglichkeiten

Passen Sie Ihr Dashboard an.

Was würden Sie gerne sehen?

- Scorecards** (12) Behalten Sie im Auge, was Ihre unmittelbare Aufmerksamkeit und Ihr Handeln erfordert.
- Einblicke** Erhalten Sie wertvolle Erkenntnisse und Ressourcen, die für Ihr Unternehmen am relevantesten sind.
- Übersicht** Zeigen Sie wichtige Details zu Ihren Bestellungen, Angeboten, Renewals und Subscriptions an.
- Angebote** (5) Verfolgen Sie den Status Ihrer Angebote, um keine potenziellen Verkaufsmöglichkeiten zu verpassen.
- Rechnungen/Gutschriften** (7, 1, 2) Zeigen Sie eine Übersicht über Ihre Rechnungen an, verfolgen Sie die Rechnungsbeträge und greifen Sie schnell auf die Rechnungsbezahlung zu.
- Die besten Vorschläge für Sie** Sehen Sie die besten empfohlenen Produkte für Sie, einschließlich Ihrer früheren Einkäufe.
- Ausgewählte Hersteller** Sehen Sie sich die hervorgehobenen Hersteller an, die erstklassige Dienste anbieten, und erhalten Sie schnellen Zugriff auf einige ihrer besten Angebote.
- Herstellerprojekte** Bleiben Sie auf dem Laufenden über die besten Angebote unserer Hersteller.
- Quicklinks** Sparen Sie Zeit mit individuellen Shortcuts zu wichtigen Ressourcen.
- Nachrichten** Eine bequeme Möglichkeit, sich über die neuesten Nachrichten von Ingram Micro zu informieren.
- Persönliche Empfehlungen** Eine Auswahl an nützlichen Inhalten von Ingram Micro, darunter Blogs, Podcasts, Leitfäden und andere Ressourcen.
- Meine Favoriten** Sehen Sie Ihre favorisierten Produkte und greifen Sie schnell darauf zu oder legen Sie sie in den Warenkorb, um schnell zum Check-out zu gelangen.
- Lösungen** Entdecken Sie Lösungen für das Unternehmenswachstum direkt von Ihrem Dashboard aus.
- Services** Sie haben bequemen Zugang zu den Diensten, die Ihnen helfen, Ihr Geschäft zu optimieren.
- Trust X Alliance** Have convenient access to content from Trust X Alliance.
- Events** Discover Ingram Micro Events directly from your dashboard.

Ingram Micro Xvantage™ – Benutzerverwaltung



Kontoeinstellungen

Der **System Admin** kann in den Kontoeinstellungen die Plattformnutzer Ihres Unternehmens **verwalten**

- ✓ De-/ Aktivierung, löschen
- ✓ Bearbeiten der Nutzerdaten
- ✓ Rechtevergabe
- ✓ Passwort zurücksetzen
- ✓ Neue Nutzer hinzufügen

Neuen Benutzer hinzufügen

Erstellen Sie einen neuen Benutzer, indem Sie das folgende Formular ausfüllen.

Vorname * Nachname * E-Mail-ID *

Benutzername * Handynummer Telefonnummer

Berechtigungsstufe auswählen

Passen Sie die Einstellungen für die ausgewählte Berechtigungsstufe an.

Basis	Bestellen	Warenkorb
Standardrechte <input checked="" type="checkbox"/>	Preise und Verfügbarkeiten <input checked="" type="checkbox"/>	Warenkörbe erstellen <input checked="" type="checkbox"/>
Bestellung	Angebote	RMA
Bestellungen übermitteln <input checked="" type="checkbox"/>	Angebote <input checked="" type="checkbox"/>	Retouren anlegen <input checked="" type="checkbox"/>
Fulfillment-Bestellung <input checked="" type="checkbox"/>		
Keine Passwortbestätigung erforderlich <input checked="" type="checkbox"/>		
Bestellstatus anzeigen <input checked="" type="checkbox"/>		
Rechnungen	Insights ansehen	
Rechnungen anzeigen <input checked="" type="checkbox"/>	Insight ansehen <input checked="" type="checkbox"/>	
Kredit anzeigen <input type="checkbox"/>		
Kreditstatus prüfen <input checked="" type="checkbox"/>		

Name	Benutzername	Email	Rolle	Aktiver Benutzer	Aktion
			Administrator	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Administrator	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Administrator	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Nur Anfrage	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Nur Anfrage	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Bestellung und/ode...	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Bestellung und/ode...	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Bestellung und/ode...	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Administrator	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>
			Bestellung und/ode...	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="button" value="edit"/> <input type="button" value="delete"/>

Ingram Micro Xvantage™ – Geschäftliche Einblicke



Geschäftliche Einblicke

Berechtigte Nutzer finden unter **Mein Konto** die Geschäftlichen Einblicke

- ✓ Trendprodukte zeigen in den einzelnen Kategorien welche Produkte derzeit am meisten nachgefragt werden

Nur ein System Admin hat auch Zugriff auf die Daten aus dem Geschäftsbericht

- ✓ ausführliche Analysen nach Herstellern & Produktkategorien
- ✓ Umsatzentwicklung, Topprodukte uvm.

The screenshot displays the Ingram Micro Xvantage interface. On the left, a navigation menu includes 'Startseite', 'Mein Konto', 'Produkte', 'Hersteller', 'Lösungen', 'Services', 'Mediathek', and 'Veranstaltungen'. The 'Mein Konto' menu is expanded, showing options like 'Angebote', 'Bestellungen', 'Subscriptions', 'Renewals', 'Rechnungen', 'Rückgabe und Reklamation', 'Kundenservice', 'Herstellerprojekte', 'Voucher(4)', 'Geschäftliche Einblicke', 'Cloud-Reports', 'Cloud-Services', and 'Endkunden'. The 'Geschäftliche Einblicke' option is highlighted with a red box.

The main content area shows the 'Übersicht geschäftliche Einblicke' page. It features a 'Trendprodukte' table with columns for Rank, Produkt, Hersteller, Preis, Lagerbestand, Änderung, Partner-Trend, Gekauft, Deals, and In den Warenkorb. The table lists several Apple products, such as 'Ipad 10th Wi-Fi 64gb Silver' and 'Ipad 9th Wi-Fi 64gb 10.2in - A13 Chip - Space Gray'. Below the table, there is a 'Business Health' section with a bar chart showing 'Gesamtumsatz der letzten 12 Monate' at 31.80 € with a 96.94% change. To the right, a 'Wachsendes Geschäft' and 'Rückläufiges Geschäft' section shows performance metrics for various categories like 'Hp Inc.', 'Logitech', 'Lenovo', and 'Nuance'. At the bottom, there is an 'Umsatztreiber' section with a horizontal bar chart and a table showing sales data for different categories and manufacturers.

Ingram Micro Xvantage™ – Angebotsübersicht



Angebotsübersicht

Behalten Sie Ihre Angebote im Überblick

- ✓ Suche nach Angebotsnummer, Endkunde, Hersteller, Deal ID etc.
- ✓ Status Filtermöglichkeiten
- ✓ Verschiedene Ansichten auch für Entwürfe eigene Angebote

Bestellbare Angebote können direkt in den Warenkorb gelegt und in einen Auftrag umgewandelt werden (Quote-to-Order)

The screenshot displays the 'Angebote' (Offers) overview page in the Ingram Micro Xvantage system. The page includes a search bar at the top right with the text 'Suche nach Stichwort(en), Hersteller-ArtNr oder IM SKU, EAN'. Below the search bar, there are navigation tabs for 'Alle Angebote', 'Bestellung möglich', 'Läuft heute ab', 'Läuft in 7 Tagen ab', 'Entwürfe', and 'Meine Angebote'. A table of offers is shown with columns: 'Angebotsnummer', 'Endkunde', 'Letzte Änderung', 'Erstellt am', 'Erstellt von', 'Deal', 'Hersteller', and 'Gült'. A dropdown menu is open over the table, showing search filters for 'Angebotsnummer', 'Angebotsname', 'Deal ID', 'Endkunden-Name', and 'Hersteller-Name'. Another dropdown menu is open on the right side, showing status filters: 'Bestellung möglich', 'Entwürfe', 'Pending Approval', 'Bestellt', 'Abgelaufen', 'Überarbeitet', 'Geschlossen', and 'Storniert'. The table contains several rows of offer data, including 'Projekt', 'QA_Automation_Quote_2024.0...', and 'Mein Warenkorb 1'.

Ingram Micro Xvantage™ – Auftragsstatus



Auftragsstatus & Sendungsverfolgung

Behalten Sie auch Ihre Bestellungen und Sendungen im Überblick

- ✓ Suche nach Angebotsnummer, Endkunde, Hersteller, Deal ID etc.
 - ✓ Diverse Filtermöglichkeiten nach Bestellstatus, Auftragsart, Versandstatus
 - ✓ Zusammenfassung ansehen
 - ✓ Sendungsverfolgungslink
 - ✓ Seriennummer abrufen
 - ✓ Rechnungszusammenfassung
- Alles in einer Übersicht!

The screenshot displays the 'Bestellungen' (Orders) section of the Ingram Micro Xvantage portal. The main content area features a table with the following columns: 'Bestelldatum', 'Ihre Bestellnummer', 'Endkunde', 'Summe', 'IM-Bestellstatus', and 'Zusammenfassung ansehen'. The table lists several orders, including one from 08.06.2024 with order number DE-PRODCMP08 and another from 30.05.2024 with order number DECLEANUP3005CMP. A search bar at the top allows filtering by customer name (e.g., 'e.g. ABC Company'). A filter panel on the right provides options for 'IM-Bestellstatus' (Open, Abwicklung, Abgeschlossen, Storno) and 'Auftragsart' (Technologie-Lösungen, Lager-bestellung, Direktlieferung, Cloud-Lösungen). A dropdown menu for 'Ihre Bestellnummer' lists various identifiers like IM Bestellung, Endkunde, Hersteller, etc. The interface is in German and includes a search bar at the top right.

Ingram Micro Xvantage™ – Herstellerprojekte



Herstellerprojekte

Unter **Mein Konto** finden Sie die Ihnen von Herstellern zur Verfügung gestellten Warenkörbe

- ✓ Projekte ohne dediziertes Einzelangebot
- ✓ Suche nach Endkunde, Hersteller & Projektnummer möglich
- ✓ Für jeden Endkunden wird innerhalb des laufenden Projekts die maximale & Restmenge sowie der Sonderpreis angezeigt
- ✓ Produkte können direkt über den Warenkorb bestellt werden

The screenshot displays the Ingram Micro Xvantage web interface. The top navigation bar includes the logo, a search bar, and language options. The main content area is titled 'Herstellerprojekte' and features a sidebar menu with options like 'Startseite', 'Mein Konto', 'Produkte', 'Hersteller', 'Lösungen', 'Services', 'Mediathek', and 'Veranstaltungen'. The 'Herstellerprojekte' section is active, showing a list of projects with columns for 'Projektnummer', 'Version', 'Endkunde', 'Hersteller', and 'Projekt-Ablaufdatum'. A specific project is highlighted, showing details such as 'Projekt-Ablaufdatum: 24.04.2025' and 'Hersteller: HP INC.'. Below this, a product description for an HP monitor is shown, including the product name, format, resolution, and price. The interface also includes a search bar for 'Suche nach Stichwort(en), Hersteller-ArtNr oder IM SKU, EAN' and a 'Mein Konto' dropdown menu.

Ingram Micro Xvantage™ – Digitaler Marktplatz



Umfassender digitaler Marktplatz

Mit Xvantage erhalten Sie Zugriff auf den umfassendsten digitalen Marktplatz, der die Cloud umfasst.

Erweitern Sie Ihr Portfolio, indem Sie Ihren Kunden jetzt Hardware, Software und Cloud-basierte Produkte von einem Ort aus anbieten können.

Steigern Sie Ihre Umsatzpotenziale mit neuen Cross- & Upsellmöglichkeiten die sich für Sie ergeben.

Suchergebnisse für Microsoft

Microsoft Produkte 6.610 Subscriptions 3.523 Mediathek 19

Microsoft
Großes Portfolio, vielfältiges Partnerprogramm

Das perfekte Duo: Microsoft und Ingram Micro

Ingram Micro ist der erste Ansprechpartner, wenn es um Produkte von Microsoft geht, und vertreibt ausschließlich Originalsoftware und zertifizierte Hardware. Dabei deckt Ingram Micro die gesamte Produktpalette von Microsoft ab, und die Waren sind stets gut verfügbar. Auch bei kleineren Anfragen erfolgt ein schneller und einfacher Preissupport. Der gesamte Support erfolgt persönlich und kompetent, durchgeführt von geschulten und zertifizierten Account Managern – von der Erstellung bis zur Auslieferung und darüber hinaus. Für Partner stehen Teststellung Demogeräte zur Verfügung.

Zum Leistungsspektrum zählen auch Zertifizierungstrainings etwa über die Flight Academy, eine Unterstützung und Abwicklung von Microsoft Autopilot und Finanzierungslösungen wie Kauf oder Leasing. Professionelle Logistikleistungen bis hin zu Extended Warehouse Rollouts an mehrere Standorte und der Umgang mit komplexen Zollvorschriften bei internationalen Bestellungen runden das Paket ab. Nicht zuletzt steht bei Verpackung und Produktion auch der Nachhaltigkeits-Gedanke im Fokus.

MICROSOFT + INGRAM MICRO =

- EGIGENER VOLLAUTOMATISIERTER CLOUD MARKET PLACE
- DER ANBIETER FÜR OFFICE PROGRAMME
- PROFESSIONELLE LOGISTIKLEISTUNGEN VON BÜNDLUNG, LABELING BIS ZU EXTENDED WAREHOUSING
- GLOBAL ADRENDENDE CLOUD ANBIETER MIT GROSSEM LÖSUNGSPORTFOLIO
- FRANDERLÖSUNGEN VON KAUF BIS LEASING, IT ALS SERVICE WAAS
- VIELE CROSS- UND UPSSELL MÖGLICHKEITEN
- PERSÖNLICHE KUNDENBETREUUNG DURCH GROSSES TEAM AN MICROSOFT ZERTIFIZIERTE MICROBETTER
- >> DAS GESAMTE IT ECOSYSTEM AUS EINER HAND <<
- EIN BREITES LÖSUNGSPORTFOLIO MIT DER CHANCE EIGENE MANAGED SERVICES ZU VERKAUFEN